

Planungen zum Bike-Park nehmen Fahrt auf

23.11.2023 07:04



Es kommt ins Rollen: Kürzlich fand ein Workshop zum geplanten Bike-Park am Bürgerpark statt. Zahlreiche interessierte Jugendliche und Eltern vor allem aus der Initiative Bike-Park Henstedt-Ulzburg sowie Kommunalpolitiker:innen folgten der Einladung von Anne Neufert in den Ratssaal des Rathauses. Sie ist als Sachgebietsleiterin „Grünplanung und Umwelt“ verwaltungsseitig für das Projekt zuständig. Nach einer Begrüßung von Bürgermeisterin Ulrike Schmidt stellte Robert Städtler vom Planungsbüro Radquartier einen Entwurf für das Gelände der brachliegenden Tennisplätze vor. Dieser sieht eine asphaltierte Hügelandschaft mit einer Fahrstrecke von 225 Metern und mehreren etwa 1,50 Meter hohen Sprüngen vor. Der Bike-Park soll sowohl Anfänger:innen als auch Profis abwechslungsreichen Fahrspaß bieten.

„Grundlage für die Pläne waren ein Beteiligungsworkshop in 2022 und ein Ortstermin im vergangenen Sommer“,

erklärte Anne Neufert.

„Sie sehen dort einen sogenannten asphaltierten ‚Pump-Track‘ vor. Der kam bei den Jugendlichen gut an, aber beim Workshop zeigte sich deutlich, dass sie sich auch ‚Dirt-Elemente‘, also Abschnitte aus Sand wünschen.“

Bei einem lebhaften Austausch wurden Wünsche geäußert, die im Anschluss daran auch auf Karten notiert und dem Planungsbüro mitgegeben wurden.

„Es war schön, zu sehen, wie selbstbewusst die jungen Henstedt-Ulzburger:innen mitdiskutiert haben“,

freute sich die Sachgebietsleiterin „Grünplanung und Umwelt“.

„Das Planungsbüro Radquartier soll die geäußerten Wünsche nun in die Pläne mit einarbeiten, die bei der nächsten gemeinsamen Sitzung von dem Bildungs-, Jugend-, Kultur- und Sportausschuss sowie dem Bauausschuss vorgestellt werden sollen – genauso sieht für mich Beteiligung aus.“